

NOËL 2022

On est venu à La Chapelle Saint Mesmin pour se retrouver entre passionnés d'engins roulants, mais aussi pour déguster le Foie Gras et les Huitres de RETROCHAP



Il y avait une Traction Avant avec un moteur de DS (Une bombe) et des Machines qui font vibrer nos souvenirs.



Il y avait Nathalie, Dominique, Chantal et Michel



Séverine qui passait par là, nous a rendus visite avec sa superbe Fiat 500 (Cinquecento)



Il y avait du monde, beaucoup de copains.



NOËL 2022

Il y avait bien sûr beaucoup de marques Françaises et les couleurs que l'on aime.



Il y avait des engins peu communs



Un séducteur avait mis sa plus belle cravate.

Puis il a fallu se quitter pour le repas en Famille.



Raymond et le Père Noël étaient contents de ce dernier Dimanche de l'année 2022



Merci

Pour garder un souvenir, un malin a saisi des images

